



## Les échos de l'économie du Choletais



Benoît Hennaut cède sa place à Benoît Fabre à la vice-présidence d'Aliaxis France, le groupe qui détient Nicoll.

PHOTO : ALIAXIS

### **Nicoll : nouvelle direction...**

Il s'appelle Benoît Fabre. C'est le nouveau vice-président d'Aliaxis France, le groupe qui détient l'entreprise choletaise Nicoll. Benoît Fabre prend la succession de Benoît Hennaut, arrivé en début d'année 2014. Il sera bien basé à Cholet, « *dès cet été* ».

Cet homme, âgé de 48 ans, diplômé d'HEC, a été directeur général de la filiale française de Velux pendant quatre ans, groupe dont il a fait partie ces dix dernières années. « *Son parcours de 18 ans au sein de Philips*

*lui a par ailleurs permis d'acquérir une expertise multidisciplinaire dans les domaines de la finance, des ventes, du marketing et de la gestion, dans un contexte international* », indique Aliaxis dans un communiqué.

### **...et nouveau label**

« *Décerné aux industriels qui sourcent des matières plastiques recyclées dans leur production* », par la Fédération de la plasturgie et des composites, le label MORE (MOBilités pour REcycler) a été remis à

Nicoll. « *Ce label vient ainsi saluer ses engagements pour réduire l'empreinte environnementale liée à la fabrication de ses produits en favorisant l'utilisation de matières premières recyclées* », se félicite la société. Celle-ci « *s'est par ailleurs engagée à multiplier par cinq à l'horizon 2025 les quantités de matière plastique recyclée dans sa production, l'équivalent d'environ 2 500 tonnes, soit 25 % de la quantité totale des matières premières, avec un objectif, à terme, de 5 000 tonnes de matière recyclée interne et externe* ».

*Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 18 juin 2020*



NOUVELLE SAISON,  
**NOUVEAU REBOND!**  
#CBFAMILY



SOLIDARITE